

# Mit Leseabenteuer in die Ferien

Die Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten hat mit ihren Erstklässlern am bundesweiten Programm zur Leseförderung teilgenommen. „Lesestart in der Grundschule“ heißt das. Einen Tag lang beschäftigten sich die 44 Kinder der beiden Klassen mit dem Buch „Meine ersten Leseabenteuer“. Die darin enthaltenen Geschichten und Gedichte wurden von den beiden Klassenlehrerinnen Margit Alexy und Sonja Voigt vorgetragen. Bei einigen war auch die Mitarbeit der Schüler gefragt. „Ziel ist es, bei den Kindern den Spaß und die Lust am Lesen zu wecken“, erklärte Margit Alexy. Das Buch und Informationen zur Sprach- und Leselerziehung für die Eltern bekam jeder Erstklässler am Ende geschenkt. Damit ging es in die Ferien, mit der Hoffnung der beiden Lehrerinnen, dass sich die Kinder dann das Buch vornehmen und Lust am Schmökern finden. Lesen ist schließlich wichtig. Foto: Theis

